

# KIM

## Pringsewu Restaurant Group Jadi Pelopor Pelestarian Kebudayaan Banyumasan

Narsono Son - [BATURRADEN.KIM.WEB.ID](http://BATURRADEN.KIM.WEB.ID)

Feb 10, 2024 - 11:37



*Pringsewu Restaurant Group Jadi Pelopor Pelestarian Kebudayaan Banyumasan*

BATURADEN - Pringsewu Restaurant Group dengan bangga mengumumkan keterlibatannya dalam upaya pelestarian kebudayaan dengan menggelar acara budaya Banyumasan di Teropong Kota Bukit Bintang, Baturraden.

Gelaran ini akan menampilkan pertunjukan wayang kulit legenda Baturrade oleh dalang Ki Panji Laksono Among Carito, begalan, talks show etung weton, dan live music kontemporer.



Direktur Utama Pringsewu Restaurant Group, Totok Sutrisno, SE, kepada awak media menuturkan pentingnya pelestarian kebudayaan lokal, Sabtu pagi (10/02/2024).

"Kami sangat bangga menjadi bagian dari gerakan pelestarian kebudayaan Banyumasan. Melalui gelaran ini, kami berharap dapat membangkitkan kembali kecintaan masyarakat terhadap kekayaan budaya lokal yang luar biasa. Kami berkomitmen untuk menjadi pelopor dalam upaya pelestarian kebudayaan. Melalui gelaran ini, kami ingin menghidupkan kembali keindahan dan kearifan lokal yang seringkali terabaikan. Semoga ini menjadi awal dari gerakan yang lebih luas dalam memperkuat kebanggaan akan warisan budaya kita," ungkap Totok.

Dikesempatan itu, penanggungjawan all event Rosyad, menambahkan kegiatan ini merupakan upaya Pringsewu Restaurant Group untuk menjaga tradisi/kearifan lokal dalam rangka melestarikan budaya yang sudah mulai terikis oleh peradaban modern.

"Mohon doa dari semua masyarakat Baturaden khususnya dan Banyumas pada umumnya, semoga semua hasil maqsud dan menjadikan tambahan daya tarik tersendiri, sebagai tempat wisata dan kuliner masyarakat Banyumas dan sekitarnya," imbuh doanya Rosyad



Gelaran Budaya Banyumasan ini akan diadakan pada : Hari / Tanggal : Sabtu, 24 Februari 2024, Waktu : Pukul 19.00 WIB s/d Selesai, Tempat : Teropong Kota Bukit Bintang, Baturraden.

Dengan Tiket Rp 100.000, penonton akan mendapatkan fasilitas makan malam dan doorprize.

Kegiatan ini diharapkan Pemda Banyumas beserta jajaran seluruh kedinasan di Kabupaten Banyumas dapat ikut serta mendukung suksesnya acara tersebut.

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi : Media Relations Pringsewu Restaurant Group, Telp : 0281638231, WA : 083822612000 (chat Only), Email : marketingpsrg01@gmail.com. Pungkasnya.

(Djarmanto-YF2DOI)